

Les élèves de Première S section européenne anglais gagnent le Prix Sadlier Stokes !

Les élèves de Première S, section européenne anglais, du lycée Corneille ont remporté le Prix Sadlier Stokes, organisé par l'ambassade d'Australie et dédié à la mémoire des soldats de l'ANZAC (Australian and New Zealand Army Corps). Voici les liens vers les sites internet – l'un en anglais, l'autre en français - réalisés pour le concours :

<http://anzaccorneille.tumblr.com/>
<http://anzaccorneillefr.tumblr.com/>

Le prix nous a été remis à Villers-Bretonneux, lors des commémorations de l'ANZAC Day, par Monsieur Brian Pontifex, ambassadeur d'Australie pour l'OCDE.



Au-delà de ce concours, les enseignants en section européenne du lycée Corneille ont profité de la commémoration du Centenaire de la Première Guerre mondiale pour faire travailler les élèves, en anglais, sur plusieurs projets. Le lycée a notamment reçu des correspondantes de Nouvelle-Zélande (Otago Girls School) en 2015. Et nous avons eu pour cela l'honneur d'obtenir le label « Mission du Centenaire ».